

Ski Club Rückershausen 1951

Pressekonferenz

Pressekonferenz

Pressekonferenz



Kleine Nachwuchsprofis

Mit einem breiten Grinsen stellten sich die drei Nachwuchs-Kombinierer (nordisch) des SC Rückershausen, Lukas Wied (l.), Emily Schneider und Mika Wunderlich, den Fragen der geladenen Gäste um Politikerin Anke Fuchs-Dreisbach und der lokalen Presse – ganz wie ihr berühmtes Vorbild Johannes Rydzek. Die Pressekonferenz hatte der Ski-club Rückershausen als Belohnung initiiert. Alle drei hatten aufgrund von starken Vorleistungen am FIS-Youth-Cup teilgenommen. Schneider wurde beim Youth-Cup sogar jeweils Erste und Zweite.